
Pièces 7 Pièces

Superficie 269 m²

Référence 84256673

Prix 6 500 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement à vendre (06270)
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Bienvenue dans le monde de l'ultra luxe de la côte d'azur.Découvrez ce Penthouse

exclusif  à  la  Marina  Baie  des  Anges,  un  véritable  joyau  immobilier.Situé  dans  un

immeuble  emblématique,  classé  au  patrimoine  du  XXe  siècle,  cet  appartement  a

été autrefois la  propriété du promoteur Jean Marchand, créateur de ce complexe

immobilier hors du commun.Cette villa sur le toit offre une expérience résidentielle

unique.L'entrée  avec  sa  grande  réception  donne  le  ton  à  cette  demeure

exceptionnelle.Cette résidence fusionne harmonieusement les espaces intérieurs et

extérieurs grâce à des murs vitrés du sol au ...

Welcome to the world of ultra-luxury on the French Riviera! Discover this exclusive

Penthouse  in  Marina  Baie  des  Anges,  a  genuine  real  estate  jewel.Situated  in  an

iconic building, listed as a heritage site from the 20th century, this apartment was

once  owned  by  the  developer  Jean  Marchand,  the  visionary  creator  of  this

extraordinary  real  estate  complex.This  rooftop  villa  offers  a  unique  residential

experience. The entrance with its grand reception sets the tone for this exceptional

residence  with  private  access  to  the  13th,  14th,  and  15th  floors.Harmoniously

blending indoor and outdoor spaces ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence
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